

Stadt Heidelberg
Dezernat I, Referat 01 - Ausländerrat/Migrationsrat

**Finanzielle Unterstützung des Bal populaire
des Montpellier-Hauses am 14. Juli 2005**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Ausländerrat/Migrationsrat	21.07.2005	Ö		

Beschlussvorschlag:

Der Ausländerrat/Migrationsrat stimmt dem Vorschlag der Öffentlichkeitskommission zu, den Bal populaire des Montpellier-Hauses im Jahr 2005 mit 250,- € zu unterstützen.

Begründung:

Anlässlich des französischen Nationalfeiertages findet seit 5 Jahren im Montpellier-Haus Heidelberg der traditionelle Bal populaire statt, mit Tanzmusik aus Frankreich. Im Rahmen seiner alljährlich stattfindenden Interkulturellen Festtage hat sich der Ausländerrat/Migrationsrat am Bal populaire beteiligt und ihn in sein Veranstaltungsprogramm aufgenommen.

Die Kosten für die Veranstaltung beinhalten hauptsächlich die Gagen der Gruppe, die sich auf ca. 1500,- belaufen sowie die Hin- und Rückreise der Musiker. Einnahmen werden nur durch den Getränkeverkauf erwirtschaftet.

Die Öffentlichkeitskommission des Ausländerrates/Migrationsrates beantragt, das Montpellier-Haus im Jahr 2005 mit einem Betrag in Höhe von 250,- € zu unterstützen.

gez.

K a n g